
Una invitación a rezar durante la TIEMPO DE  PASCUA
con Papa Francisco

“La luz de la Resurrección ilumina el camino paso a paso, irrumpe en las tinieblas de la
historia sin estrépito, resplandece en nuestro corazón de manera discreta. Y a esta luz

corresponde una fe humilde, desprovista de todo triunfalismo”.

Homilía Vigilia Pascual , 19 de abril de 2025



Ocho etapas para contemplar el misterio de la Resurrección siguiendo los
pasos de las mujeres, los apóstoles con María, los discípulos de Jesús

“desde eloctavo día en camino con el Señor Resucitado”.

Ocho etapas para caminar con tantos pueblos que viven en conflicto,
subrayando en el año jubilar en el que somos peregrinos de esperanza
estas palabras del Papa Francisco: «a partir de la palabra del profeta

Isaías, algunos rasgos de una diplomacia de la esperanza, de la que todos
estamos llamados a hacernos heraldos, para que las densas nubes de la

guerra puedan ser barridas por un renovado viento de paz».



Textos extraídos de la homilía de la Vigilia Pascual del 19 de abril de 2025
y de la Homilía de Pascua del 20 de abril de 2025.

“¡Hagámosle espacio a la luz del Resucitado!
Y nos convertiremos en constructores de esperanza para el mundo.”
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 el misterio de la Resurrección

como las mujeres,
 los apóstoles con María,
los discípulos de Jesús 

Para la oración personal – Para la oración comunitaria



PARA LA ORACIÓN PERSONAL – PARA LA ORACIÓN COMUNITARIA
CANTO INICIAL

EN EL NOMBRE DEL PADRE, DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO.

INTRODUCCIÓN

SIGUEN LAS OCHO ETAPAS, PARA CADA UNA:
ALELUYA
ESCUCHA DE LA PALABRA DE DIOS
SILENCIO
ORACIÓN (DE LA ORACIÓN COLECTA DEL TIEMPO DE PASCUA) 
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VIA LUCIS 2025

LA
RESURRECCIÓN
DE JESÚS

Mateo 28, 1-8 

La luz de la Resurrección
ilumina el camino paso a
paso, irrumpe en las
tinieblas de la historia sin
estrépito, resplandece en
nuestro corazón de
manera discreta.

Y a esta luz corresponde
una fe humilde,
desprovista de todo
triunfalismo.
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VIA LUCIS 2025

JESÚS
RESUCITADO
SE APARECE
A MARÍA
MAGDALENA 

Juan 20, 1-18

la Resurrección es como
pequeños brotes de luz
que se abren paso poco a
poco, sin hacer ruido, a
veces todavía
amenazados por la noche
y la incredulidad. (…) 

 esta es la llamada que,
sobre todo en el año
jubilar, debemos sentir
con fuerza dentro de
nosotros: ¡hagamos
germinar la esperanza de
la Pascua en nuestra vida
y en el mundo!
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VIA LUCIS 2025

JESÚS
RESUCITADO SE
APARECE A LOS
DISCÍPULOS EN
EL CAMINO
HACIA EMAÚS

Lucas 24, 13-35

Reproducir la Pascua en
nuestra vida y
convertirnos en
mensajeros de esperanza,
constructores de
esperanza mientras
tantos vientos de muerte
aún soplan sobre
nosotros.

Podemos hacerlo con
nuestras palabras, con
nuestros pequeños gestos
cotidianos, con nuestras
decisiones inspiradas en
el Evangelio. 
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VIA LUCIS 2025

JESÚS
RESUCITADO SE
APARECE A LOS
DISCÍPULOS Y A
TOMÁS II DE
PASCUA. 

Juan 20, 19-29

Toda nuestra vida puede
ser presencia de
esperanza. Queremos serlo
para quienes carecen de fe
en el Señor, para quienes se
han extraviado, para los
que se han rendido o
caminan encorvados por el
peso de la vida; para
quienes están solos o
encerrados en su propio
dolor; para todos los
pobres y oprimidos de la
tierra; para las mujeres
humilladas y asesinadas;
para los niños que nunca
nacieron y para aquellos
que son maltratados; para
las víctimas de la guerra.
¡Llevemos, a todos y a cada
uno, la esperanza de la
Pascua!
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VIA LUCIS 2025

JESÚS SE
DA EN LA
EUCARISTÍ
A

Juan 6, 30-40 

María Magdalena, al ver
que la piedra del sepulcro
había sido retirada, salió
corriendo para avisárselo
a Pedro y a Juan.

También los dos
discípulos, al recibir la
desconcertante noticia,
salieron y —dice el
Evangelio— «corrían los
dos juntos» (Jn 20,4)



V
I

A
 

L
U

C
I

S
 

/
 

6

VIA LUCIS 2025

JESÚS
RESUCITADO SE
APARECE A LOS
DISCÍPULOS EN
EL LAGO DE
TIBERÍADES

Juan 21, 1-25

¡Todos los protagonistas
de los relatos pascuales
corren! Y este “correr”
expresa, por un lado, la
preocupación de que se
hubieran llevado el
cuerpo del Señor; pero,
por otro lado, la carrera
de la Magdalena, de
Pedro y de Juan
manifiesta el deseo, el
impulso del corazón, la
actitud interior de quien
se pone en búsqueda de
Jesús.
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VIA LUCIS 2025

JESÚS
RESUCITADO
ASCIENDE A LOS
CIELOS (LA
ASCENSIÓN)

Hechos de los Apóstoles 1, 1-14

Él, de hecho, ha resucitado
de entre los muertos y, por
eso, ya no está en el
sepulcro. Hay que buscarlo
en otra parte. Este es el
anuncio de la Pascua: hay
que buscarlo en otra parte.
¡Cristo ha resucitado, está
vivo!  (…) hay que buscarlo,
y por eso no podemos
quedarnos inmóviles.
Debemos ponernos en
movimiento, salir a
buscarlo: buscarlo en la
vida, buscarlo en el rostro
de los hermanos, buscarlo
en lo cotidiano, buscarlo
en todas partes menos en
aquel sepulcro.
Buscarlo siempre. (…) 
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VIA LUCIS 2025

EL DON DEL
ESPÍRITU SANTO
(PENTECOSTÉS)

Hechos de los Apóstoles 2, 1-
12; 14; 22-24

la Pascua nos impulsa al
movimiento, nos empuja a
correr como María
Magdalena y como los
discípulos; nos invita a
tener ojos capaces de “ver
más allá”, para descubrir a
Jesús, el Viviente, como el
Dios que se revela y que
también hoy se hace
presente, nos habla, nos
precede y nos sorprende..
(…)  Y este “todo”, que es
Cristo resucitado, abre
nuestra vida a la esperanza.
Él está vivo, Él quiere
renovar también hoy
nuestra vida.



con los pueblos que sufren por los conflictos

Papa Francisco, Urbi et Orbi 20 de abril de 2025

“Quisiera que volviéramos a esperar en que la paz es posible. Que desde el
Santo Sepulcro —Iglesia de la Resurrección—, donde este año la Pascua

será celebrada el mismo día por los católicos y los ortodoxos, se irradie la
luz de la paz sobre toda Tierra Santa y sobre el mundo entero. ”



La vocación de la diplomacia es aquella de favorecer el diálogo con
todos, incluidos los interlocutores que se consideran más
“incómodos” o que no se estiman legítimos para negociar. Este es el
único camino para romper las cadenas de odio y venganza que
aprisionan y para desactivar las bombas del egoísmo, del orgullo y
de la soberbia humana, que son la razón de toda voluntad
beligerante que destruye.

Quisiera trazar... a partir de la palabra del profeta Isaías, algunos
rasgos de una diplomacia de la esperanza, de la que todos estamos
llamados a hacernos heraldos, para que las densas nubes de la
guerra puedan ser barridas por un renovado viento de paz.

VIA PACIS /2025dal Discurso a los miembros del Cuerpo Diplomatico 9 de enero de 2025
Papa Francisco

https://www.vatican.va/content/francesco/es/speeches/2025/january/documents/20250109-corpo-diplomatico.html
https://www.vatican.va/content/francesco/es/speeches/2025/january/documents/20250109-corpo-diplomatico.html


Allí donde falta el vínculo entre realidad, verdad y conocimiento, la humanidad deja
de ser capaz de hablarse y de comprenderse, ya que le faltan los fundamentos de un
lenguaje común, anclado en la realidad de las cosas y por tanto comprensible
universalmente.

El objetivo del lenguaje es la comunicación, que sólo tiene éxito si las palabras son
precisas y el significado de los términos es generalmente aceptado.

El relato bíblico de la Torre de Babel muestra lo que sucede cuando cada uno habla
sólo con “su” lengua.

VIA PACIS /2025

Una diplomacia de la esperanza es
una diplomacia de la verdad. 1



VIA PACIS /2025

Recemos por ...2
Tierra Santa y Oriente Medio:
Israel, Palestina, Siria...

 Me siento cercano al sufrimiento de los cristianos en
Palestina y en Israel, así como a todo el pueblo israelí y a
todo el pueblo palestino.

Recemos por las comunidades cristianas del Líbano y de
Siria —este último país está afrontando un momento
delicado de su historia—, que ansían la estabilidad y la
participación en el destino de sus respectivas naciones.
Exhorto a toda la Iglesia a acompañar con atención y con
la oración a los cristianos del amado Oriente Medio.

Dirijo también un recuerdo especial al pueblo de Yemen,
que está viviendo una de las peores crisis humanitarias
“prolongadas” del mundo a causa de la guerra, e invito a
todos a buscar soluciones por medio de un diálogo
constructivo. Urbi et Orbi 20 de abril 2025



Una diplomacia de la esperanza es también una diplomacia del perdón, capaz, en
una época colma de conflictos abiertos y latentes, de recomponer las relaciones
laceradas por el odio y la violencia, y así vendar los corazones heridos de todas esas
víctimas.  … 

La perspectiva de una diplomacia del perdón no está llamada sólo a sanar los
conflictos internacionales o regionales.

Esta le confiere a cada uno la responsabilidad de hacerse artesano de la paz, para
que se puedan edificar sociedades realmente pacíficas, en la que las legítimas
diferencias políticas, además de las sociales, culturales, étnicas y religiosas,
constituyan una riqueza y no una fuente de odio y división.

VIA PACIS /2025

Una diplomacia de la esperanza
es también una diplomacia del perdón

3



VIA PACIS /2025

Recemos por ...4
UCRANIA y los países de Europa del Este 

Que Cristo resucitado infunda el don pascual de la paz a la
martirizada Ucrania y anime a todos los actores implicados a
proseguir los esfuerzos dirigidos a alcanzar una paz justa y
duradera.

En este día de fiesta pensemos en el Cáucaso Meridional y
recemos para que se llegue pronto a la firma y a la actuación
de un Acuerdo de paz definitivo entre Armenia y Azerbaiyán,
que conduzca a la tan deseada reconciliación en la región.

Que la luz de la Pascua inspire propósitos de concordia en
los Balcanes occidentales y sostenga a los actores políticos
en el esfuerzo por evitar que se agudicen las tensiones y las
crisis, como también a los aliados de la región en rechazar
comportamientos peligrosos y desestabilizantes

Urbi et Orbi 20 de abril de 2025



Entre las otras esclavitudes de nuestro tiempo, una de las más terribles es aquella
practicada por los traficantes de seres humanos: seres sin escrúpulos, que se
aprovechan de la necesidad de miles de personas en fuga por la guerra, las carestías,
las persecuciones o los efectos de los cambios climáticos en busca de un lugar seguro
para vivir.  

Una diplomazia della speranza è una diplomazia di libertà, che richiede l’impegno
condiviso della Comunità internazionale per eliminare questo miserabile commercio.
Sigue siendo crucial afrontar las causas profundas del desplazamiento, de modo que
dejar la propia casa para buscar otra sea una elección y no una “necesidad de
supervivencia”.

En esa perspectiva, me parece fundamental un compromiso común para invertir en el
ámbito de la cooperación al desarrollo, de modo que se contribuya a erradicar algunas
de las causas que inducen a las personas a emigrar. VIA PACIS /2025

Una diplomacia de la esperanza
es una diplomacia de libertad

5



MYANMAR y los países de Asia

VIA PACIS /2025

Recemos por...6

Que en este tiempo no falte nuestra ayuda al pueblo
birmano, atormentado desde hace años por conflictos
armados, que afronta con valentía y paciencia las
consecuencias del devastador terremoto en Sagaing, que
ha causado la muerte de miles de personas y es motivo de
sufrimiento para muchos sobrevivientes, entre los que se
encuentran huérfanos y ancianos.

Recemos por las víctimas y por sus seres queridos, y
agradezcamos de corazón a todos los generosos
voluntarios que están realizando actividades de socorro.

 El anuncio del alto el fuego por parte de los actores
implicados en ese país es un signo de esperanza para todo
Myanmar.

Urbi et Orbi 20 de abril de 2025



La diplomacia de la esperanza es, en fin, una diplomacia de justicia, sin la cual no
puede haber paz. El Año jubilar es un tiempo favorable para practicar la justicia,
para condonar las deudas y conmutar las penas de los prisioneros.

Pero no hay ninguna deuda que pueda permitirle a nadie, comprendido el estado,
exigir la vida de otro. A este respecto, reitero mi llamamiento para que la pena de
muerte sea eliminada en todas las naciones, porque esta no encuentra hoy
justificación alguna entre los instrumentos aptos para reparar la justicia..(…) 

Cada vez más la naturaleza parece rebelarse a la acción del hombre, mediante
manifestaciones extremas de su poder. … Más bien, tenemos el deber de realizar el
máximo esfuerzo por el cuidado de nuestra casa común y de aquellos que la
habitan y la habitarán.

VIA PACIS /2025

La diplomacia de la esperanza
es una diplomacia de justicia
7



Sudán del Sur, Sudán, la República
Democrática del Congo y los
países de A� frica.

VIA PACIS /2025

Recemos por ...8

Que Cristo resucitado, nuestra esperanza, conceda paz y
consuelo a los pueblos africanos víctimas de agresiones y
conflictos, sobre todo en la República Democrática del
Congo, en Sudán y Sudán del Sur, 

y sostenga a cuantos sufren a causa de las tensiones en el
Sahel, en el Cuerno de África y en la Región de los
Grandes Lagos, como también a los cristianos que en
muchos lugares no pueden profesar libremente su fe.

Urbi et Orbi 20 de abril de 2025


